

PEUGEOT PARTENAIRE OFFICIEL DES GRANDES HEURES AUTOMOBILES

Pour la deuxième année consécutive, PEUGEOT est Partenaire Officiel des Grandes Heures Automobiles qui se dérouleront sur le circuit de Montlhéry les 23 et 24 septembre 2017. Cette troisième édition est un rendez-vous incontournable des amateurs de voitures et motos anciennes passionnés de course. Pour l'occasion, la marque au lion mettra notamment à l'honneur ses véhicules anciens de la série 3 pour accompagner le lancement de la dernière-née de la gamme, la nouvelle PEUGEOT 308 GTi.

Cet évènement sera donc l'occasion pour PEUGEOT de faire rouler des voitures mythiques de la série 3, de retrouver les PEUGEOT 504 et coupé PEUGEOT 204 qui ont participé au Tour Auto 2017 et de proposer des baptêmes de pistes dans la nouvelle PEUGEOT 308 GTi.

Des pilotes emblématiques de PEUGEOT seront également au rendez-vous et de nombreuses surprises seront dévoilées dans les prochaines semaines !

PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles 3008 DKR.